

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan	: MTs Negeri 2 Tolitoli	Mata Pelajaran	: SKI
Kelas / Smt	: VII / I (Ganjil)	Alokasi Waktu	: 2 x 40 Menit (1 x Pertemuan)
Materi Pokok	: Kearifan Nabi Muhammad SAW dalam mewujudkan kedamaian		

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui kegiatan pembelajaran menggunakan model Discovery Learning dan pendekatan saintifik yang menuntun peserta didik untuk mengamati (membaca) permasalahan, menuliskan penyelesaian dan mempresentasikan hasilnya di depan kelas, Selama dan setelah mengikuti proses pembelajaran ini peserta didik diharapkan dapat memahami Kearifan Nabi Muhammad SAW dalam mewujudkan kedamaian

B. Media Pembelajaran dan Sumber Belajar

- Media : Laptop, Internet, Video Pembelajaran
Sumber Belajar : Buku siswa SKI dan Buku Guru SKI kelas VII

C. Langkah Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (15 Menit)	
Mengucapkan salam , berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin	
Melakukan apersepsi serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya	
Menyampaikan motivasi tentang tujuan dan manfaat mempelajari materi : Kondisi Masyarakat Arab sebelum Islam	
Kegiatan Inti (90 Menit)	
Kegiatan Literasi	Peserta didik diberimotivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali. Mereka diberi tayangan dan bahan bacaan terkait materi Kepercayaan dan Kondisi sosial Masyarakat Makkah sebelum Islam.
Critical Thinking	Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, dimulai dari pertanyaanf aktual sampai ke pertanyaan yang bersifat hipotetik. Pertanyaan ini harus tetap berkaitan dengan materi Kepercayaan dan Kondisi sosial Masyarakat Makkah sebelum Islam
Collaboration	Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan mengenai Kepercayaan dan Kondisi sosial Masyarakat Makkah sebelum Islam
Communication	Pesertadidik mempresentasikan hasil kerja kelompok atau individu secara klasikal, mengemukakan pendapat atas presentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi kembali oleh kelompok atau individu yang mempresentasikan
Creativity	Guru dan pesertadidik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait Kepercayaan dan Kondisi sosial Masyarakat Makkah sebelum Islam Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami
Kegiatan Penutup (15 Menit)	
Peserta didik membuat rangkuman /simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan	
Guru membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan	

D. Penilaian Hasil Pembelajaran

Penilaian yang dilakukan yaitu Penilaian Kompetensi Sikap, Kompetensi Pengetahuan dan Kompetensi Keterampilan Yang di kirim melalui WA

Mengetahui :
Kepala Madrasah

Tolitoli, 21 Juli 2020

Guru Mata Pelajaran

Muhammad Rumi AY Rumi, S.Pd, M.Pd
NIP. 19780416 200501 1 006

Ummul saidah,S.Ag
NIP. 197012172014092001